



交通安全の願いを込めた10日間 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月21日から9月30日まで、秋の交通安全県民総ぐるみ運動が行われました。

本郷小学校では、交通安全母の会による一声運動が行われ子どもたちに交通事故に気をつけるよう声をかけていました。また、下野地区交通安全協会女性部会上三川支部は、町内のスーパーなどで街頭啓発を実施し、買い物客たちに交通安全を心がけるように声をかけていました。



母の会的一声運動

安協女性部街頭啓発運動



関東大会の出場権を目指し熱心にプレー

ふれあい公園初の県公式戦

栃木県知事杯パークゴルフ大会開催

9月29日、田川ふれあい公園で、栃木県知事杯パークゴルフ大会が開催されました。

昨年4月にオープンし、今回初めて栃木県の公式戦の会場となり、参加者は真剣にプレーをしていました。

この大会は10月に群馬県で開催された関東大会の予選会も兼ねており、上三川町の協会に所属するメンバー数名が上位入賞を果たし、関東大会に出場が決まりました。

家庭でできる『食育』を 北小学校で家庭料理教室開催

10月4日、北小学校で栃木県教育委員会主催による「家庭料理教室」が開催されました。

9組の親子が参加し、実習を通して朝食の重要性や地産地消を理解してもらうことを目的に開催。地元産の食材を利用したアスパラとハムのスクランブルエッグなどを調理し、会食をしました。

参加者からは、「自分で調理して食べるのはおいしいです。」と、笑顔で話していました。



真剣な表情で調理をする親子



服装を白い衣装で統一し熱唱する上三川少年少女合唱団

ふるさととちぎの歌を熱唱

「おーい、ニッポン私の・好きな・栃木県」に 上三川少年少女合唱団が出演

10月5日、NHK-BS2「おーい、ニッポン私の・好きな・栃木県」に上三川少年少女合唱団が出演しました。

番組は、栃木県の魅力を6時間の生中継で全国の視聴者に伝えるもので、番組のエンディング「ふるさとラブソング」のコーナーに、上三川少年少女合唱団が宇都宮市の合唱団とともに出演。お祭りのような楽しい雰囲気の中でふるさと『とちぎ』の歌を熱唱しました。



中学生が職場体験

しらさぎチャレンジウィーク

毎年、町内中学2年生が職場体験をする「しらさぎチャレンジウィーク」行われました。10月6日から5日間、本郷中学校の2年生たちが、「社会の中で自分を見つめ働くことで得られる何かを探してこよう」というスローガンのもと、町内事業所で社会での礼儀、厳しさなど日頃体験できないような活動に取り組みました。

11月には、上三川・明治中学校の生徒たちも実施します。皆様のご協力をよろしくお願いします。



先生の手伝いをする中学生



河除草作業を行う上三川町建設事業協同組合員

きれいな川で親しもう

上三川町建設事業協同組合が清掃活動

10月7日、上三川町建設事業協同組合は、「愛リバーとちぎ」活動事業として田川の清掃活動を実施しました。また、「道路里親」事業の一環として、町内主要道路の草刈りやごみ拾いなども行いました。

作業をしていた人は、「これからも、他の人を喜ばせるボランティアをしていきたい。」と話していました。

地域のふれあいを大切に

明治コミュニティふれあい祭り

10月18日、明治小学校で第13回明治コミュニティふれあい祭りが開催されました。

コミュニティ祭りとして開催されるのは今回が初めてで、多くの人たちが会場に足を運び、模擬店での買い物や餅つきなどのイベントに参加し、交流を深めました。

また、在京劇団「俳優座」による環境をテーマにした演劇『ツバル』を公演。地域全体で環境に取り組む重要性を学びました。



▼大勢の人が訪れたコミュニティふれあい祭り

光ファイバーエリア拡大の要望活動ご協力をお願いします！

現在、上三川町の一部の地域（大字上三川、大字上蒲生、しらさぎ、大字西汗、大字磯岡、大字ゆうきが丘、天神町）を除いた地域は、光ファイバーインターネットサービスによるブロードバンド（光回線網の普及による大容量のデータの送受信の可能なサービス）環境の整備がなされていないため、インターネットによる住民生活や企業活動に有効な通信の利用が困難となっています。

そこで町では、未整備地域の自治会回覧等により、

- 光ファイバーインターネットサービスエリア拡大の
- 要望活動を行っています。利用希望者数が多いほど
- 早くサービス開始が実現しますので、多くの皆様の
- ご協力をお願いします。

▼問い合わせ先＝

企画課 情報広報係

☎9117 FAX6868

Eメール：

webmaster@town.kaminokawa.tochigi.jp





栗田京子さん

栗田京子さんが高齢者交通安全指導者

㊦9月8日、栃木県交通安全協会による高齢者指導者として、下野地区交通安全協会女性部会上三川支部長の栗田京子さん（下町1区）が任命されました。今後は、高齢者の交通事故防止のため指導員として啓発活動を行っていきます。

㊦高齢者の交通安全教室などを希望する際には、総務課交通防災係（☎9115）までご連絡ください。

再任の人権擁護委員

㊦人権擁護委員に、10月1日付けで大橋佳夫さん（本町）が法務大臣から再任命されました。人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍されることが期待されます。

㊦町内には、現在6名の人権擁護委員が任命され、地域社会のボランティアとして活動しています。人権に関することについて何でも気軽にご相談ください。



大橋佳夫さん



深谷兼康さん



上野上子さん

新しい教育委員長・委員が決定

10月1日付けで町の教育委員会委員長に、深谷兼康さん（愛宕町）が就任されました。

㊦また、山崎昌侑さんが退任し、新たに上野上子さん（五分一）が任命されました。

㊦教育委員会は、学校教育、社会教育、学術文化等を協議し、本町の教育の充実を図ります。

まごころ
 ～善意銀行～（敬称略）

Ⓜ 小いきいきサロン 雑巾80枚
 匿名 名 3,000円
 Ⓜ 木 邦夫 3,000円（桃畑）
 Ⓜ 藤 かよ子
 Ⓜ 100,000円（美里）

㊦【福祉作業所ふれあいの会】
 Ⓜ【一】内は、指定払出先へ寄付時、使途の指定がある場合には、指定先に払い出します。
 ⓂⓂさんの温かいまごころさしあげがとことこさしました。



大島幹一さん

消防功労で表彰

10月7日、宇都宮市で栃木県消防大会が開催され、大島幹一さん（島崎）が消防功労者知事表彰を受けました。

㊦大島さんは、消防団員として長年、消防防災活動に積極的に取り組んでこられその功績が認められたものです。